



Montevideo, 20 de Julio de 2010

MINISTERIO DE ECONOMIA Y FINANZAS  
DRA. TERESA DOMÍNGUEZ

De nuestra mayor consideración

La Comisión Honoraria para la Salud Cardiovascular, comprometida con la promoción de la salud y la prevención de las enfermedades cardiovasculares, continúa sin pausa con la difusión de las estrategias para lograr los objetivos mencionados.

Dentro de sus variadas actividades realizará, como todos los años, la conmemoración de la **“XIX Semana del Corazón”**, del **26 de Setiembre al 1º de Octubre**, con el objetivo de lograr un llamado de atención y de reflexión para que los uruguayos revisemos nuestro estilo de vida perjudicial y cambiemos a opciones saludables.

En el marco de estas actividades instalará una carpa en la Explanada Municipal o en la Plaza de la Democracia (Plaza de la Bandera) el día 28 de Setiembre, en horario a coordinar, con la finalidad de realizar una **jornada de 3 horas de instrucción masiva de resucitación cardiaca y utilización de desfibrilador externo automático (DEA)**.

Invitamos a Uds. a esta jornada para lo cual hemos reservado 16 cupos sin costo para los funcionarios de esa Secretaría de Estado, los que deberán inscribirse previamente. Agradecemos completar la planilla que se adjunta y remitirla a la CHSCV antes del 28 de Agosto próximo. Se entregará certificado habilitado.

Entendiendo la importancia del conocimiento de las maniobras básicas de la resucitación cardiaca, esperamos contar con vuestra participación.

Dr. Mario Zelarayán  
Director Ejecutivo

*Comisión Honoraria para la Salud Cardiovascular  
Creada por Ley 16626 el 22 de Noviembre de 1994  
Bvar. Artigas 2358 – CP 11800 – Montevideo – Uruguay  
Telefax (598-2) 480 27 15 y 481 5929  
comiscv@cardiosalud.org – www.cardiosalud.org*